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Se construirán otras 160 viviendas
  Junto al intendente Alejo Chornobroff, y la jefa de Gabinete Magdalena Sierra, el mi-
nistro de Desarrollo Territorial y Hábitat, Jorge Ferraresi, firmò la adjudicación de la
obra para la construcción de 160 viviendas Procrear II en el Desarrollo Urbanístico Ave-
llaneda I, con una inversión del Gobierno Nacional que supera los 1.097 millones de pe-
sos.
  Este complejo tendrá una superficie total de 12 mil metros cuadrados y viviendas multifa-
miliares de uno y dos dormitorios. Además, contará con hogares adaptados para personas
con discapacidad, espacios verdes y terraza. Las viviendas serán ofrecidas a través de
créditos que se actualizarán mediante la fórmula Hog.Ar, la cual brinda mayor previsibilidad
a los beneficiarios y beneficiarias, ya que se actualiza teniendo en cuenta el índice salarial.
  "Esta es una noticia muy importante para las familias avellanedenses, porque se crearán
nuevas fuentes de empleo y más vecinos y vecinas estarán más cerca de cumplir el sueño
de la casa propia. Seguimos avanzando para transformar la realidad", subrayó Ferraresi.
Procrear II es una política de desarrollo territorial, urbano y habitacional de alcance federal
para mejorar el acceso al hábitat a través de créditos personales e hipotecarios, que van
desde el mejoramiento de la vivienda existente hasta viviendas nuevas en desarrollos ur-
banísticos.
  Por otro lado, el ministro junto a Chornobroff, Sierra, el presidente del Concejo Deliberante Hugo Barrueco, y al director nacional de Desarrollos de Obras del Ministerio de Transporte,
Francisco Echarren, entregaron Créditos Casa Propia para construcción en lote propio o de familiar directo de hasta 60 m2 en lote propio o de familiar directo.  Esta política pública crea
tres fuentes directas de empleo por cada hogar en construcción, e incrementa la demanda de insumos de industria nacional.
  Además, Ferraresi, Chornobroff y Sierra, entregaron 10 motos y 10 camionetas para la Policía Bonaerense, al mismo tiempo que se incorporaron 41 operadores a los centros de monito-
reo de esa localidad. De esta manera, se fortalece la articulación con la Provincia de Buenos Aires en materia de seguridad y se refuerza la capacidad operativa para que más vecinas
y vecinas se sientan seguros.
  Por otra parte, el ministro inauguró obras en el Jardín de Infantes Provincial Nº 916, que incluyen tres nuevas aulas, un SUM, oficinas y un patio de juegos entre otras mejoras.  Final-
mente, el ministro acompañó la rúbrica de un convenio con el Ministerio de Transporte de la Nación y el municipio para construir bicisendas en Avellaneda, con líneas de trabajo desti-
nadas a fomentar el uso de medios de transporte no motorizados.

Beato Carlo Acutis en la Catedral Avellaneda-Lanús
  En el marco del primer aniversario de su beatificación, la Catedral de Avellaneda Lanús
informó que las reliquias de primer grado del Beato Carlo Acutis estarán en el templo el
21 de octubre desde las 11 horas.
  Con el lema "El Señor me ha despertado", la muestra "Milagros Eucarísticos en el mundo",
diseñada por el Beato, se encuentra recorriendo nuestro país y la agencia de noticias católicas
-AICA- indicó que dicha exposición llegará a nuestra diócesis el 17 de octubre. En próximos
boletines informaremos sobre su recorrido por los diferentes decanatos.
  También conocido como "el Apóstol de las redes", el joven italiano solía repetir "todos na-
cemos como originales, pero muchos mueren como fotocopias".
  Carlo Acutis fue beatificado por el milagro de Matheus. Sin embargo, cada día, aparecen
más personas hablando de sucesos similares. Para que pueda ser canonizado, deberá com-
probarse otro milagro ya que fue beatificado. Luego, la Congregación de las Causas de los
Santos tiene que reconocer ese hecho como auténtico y, si el papa Francisco lo aprueba -al igual que los cardenales y los teólogos- se convertirá en santo.

Sierra entregó subsidios a
30 instituciones educativas locales
La jefa de Gabinete local y primera candidata a concejal, Magdalena Sierra, encabezó otro

acto de entrega de subsidios para instituciones educativas del distrito. Acto que se llevó
adelante en el Parque La Estación, en el día de las Asociaciones Cooperadoras.
  Representantes de Jardines de Infantes, Escuelas Primarias, Secundarias, Técnicas y del
Instituto de Formación Docente N° 1, fueron quienes recibieron estos aportes que superan
los 55 millones de pesos. "Durante toda esta pandemia supimos que las obras no podían
detenerse, para garantizarles a nuestros pibes y pibas un regreso en las mejores condiciones.
Y para eso es fundamental que seamos un gobierno que lucha diariamente por la inclusión",
dijo.
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Nueva dirección: San Martín 490

En la Unión Industrial,
Mónica Litza contó los
alcances del proyecto
"Un Puente al Empleo"

Fue durante una reunión que mantuvo
con su presidenta, Nilda Brovida, donde la

candidata a Diputada Nacional informó
que la idea es promover el trabajo formal

y , además, ayudar a las PyMEs

  La avellanedense y candidataa Diputada Nacional por el Frente de
Todos, Mónica Litza, visitó la sede de la Unión Industrial de Avellaneda,
donde mantuvo una reunión de trabajo con su Presidenta Nilda Bro-
vida y miembros de la comisión directiva de la entidad, para dialogar
sobre los alcances y beneficios del proyecto"Un Puente al Empleo".
  "Se van a transformar de manera gradual y con criterio federal los
planes sociales en empleo formal. La idea es terminar con la precariedad
y la vulnerabilidad que tienen los programas y los planes" afirmó Lit-
za.
  En la reunión, Litza le manifestó a la UIA la firme intención del gobierno
nacional de acompañar el crecimiento de la economía a través del fo-
mento para las pequeñas, medianas y micro empresas, en este caso
particular, las de Avellaneda y que se puedan  sumar al proyecto de
transformar los planes en trabajo formal.
  "Pretendemos construir un camino virtuoso. De los planes sociales,
al empleo genuino y de calidad, con goce pleno de todos los derechos
que tienen los trabajadores formales", finalizó Litza.
  El proyecto impulsado por el Presidente de la Cámara de Diputados
de la Nación, Sergio Massa, y que ya cuenta con estado parlamentario,
promueve que los beneficiarios de planes sociales puedan acceder a
un empleo formal y para ello también prevébeneficios para las PyMes
que los incorporen a sus plantas.

Con Soria, Ferraresi y Alak,
se inauguró las obras en
el Edificio Beatriz Mendoza
  El intendente Alejo Chornobroff
y la jefa de Gabinete y candidata a
concejal Magdalena Sierra, estu-
vieron acompañados por el minis-
tro de Desarrollo Territorial y Há-
bitat de la Nación, Jorge Ferrare-
si, y los ministros de Justicia y
Derechos Humanos de la Nación
y de la provincia de Buenos Aires,
Martín Soria y Julio Alak, respec-
tivamente, para inaugurar obras
en el Edificio Beatriz Mendoza de
Piñeiro, donde se ubica el Depar-
tamento Judicial Avellaneda-La-
nús.
  Luego de firmar la cesión del edifi-
cio junto al secretario de Planificación, Néstor Trabucco, el jefe comunal destacó la presencia de los jueces
federales Luis Armella y Jorge Rodríguez "quienes hicieron tanto por la Causa Mendoza". Además, subrayó
la gestión de Jorge Ferraresi y el esfuerzo de Magdalena Sierra por transformar Avellaneda.
  Por su parte, el ministro Alak reconoció a Ferraresi "como mentor de esta obra" y como "uno de los mejores
intendentes de la Provincia". "Fortalecemos la justicia dando instrumentos", agregó al tiempo que expresó:
"Este es el edificio más lindo que tiene la justicia de Buenos Aires".
  "Como ex intendentes sabemos lo que significa la recuperación de estos espacios", comenzó diciendo el
ministro Soria y sumó: "Este Departamento Judicial va a facilitar la vida de los vecinos que antes tenían que
ir a Lomas de Zamora". "Trabajamos para acercar la justicia a los vecinos", concluyó.
  Para la puesta en valor del edificio se desarrollaron nuevas tabiquerías para definir áreas de oficinas y salas
de audiencias, además de terminaciones en núcleos sanitarios. Se realizó la instalación de aire acondicionado,
ascensores, nueva cámara transformadora para abastecer el consumo energético de todo el edificio. También,
la parquización, estacionamientos, e iluminación del entorno urbano general. Hasta el momento, los trabajos
realizados en el Edificio Beatriz Mendoza alcanzan una inversión de más de 89 millones de pesos.
  Con esta obra se amplía la cantidad de juzgados para agilizar y facilitar el acceso a la justicia. La sede cuenta
con dos juzgados civiles y comerciales, un juzgado de familia y un juzgado de ejecución penal.

Apoyando clubes
  Chornobroff y Sierra inauguraron obras en diferentes instituciones
barriales. A través de los subsidios que otorga la Municipalidad los
clubes de barrio realizan obras de refacción en sus establecimientos.
Esta política además de generar empleo, tiene como objetivo que los
miles de jóvenes y niños que asisten a sus instalaciones cuenten con
la mejor infraestructura para realizar la práctica del deporte.

García actuó ante denuncias
vecinales por fiestas clandestinas
La Defensoría del Pueblo de Avellaneda recibió numerosos llamados telefónicos por parte de dos vecinos

durante la madrugada del día viernes, denunciando la inminente realización de la una fiesta clandestina.
Situación por la que el defensor Daniel García se contactó con las autoridades policiales, "quienes in-
formaron la carencia de personal para asistir al lugar", según lo informado por el organismo.
  "Ante la imposibilidad de contar con un efectivo de la comisaría de la zona - explicó García - requerimos
una patrulla del Comando de Avellaneda, la que se encargó de vigilar la zona" donde se realizaría el encuen-
tro ilegal.
  Minutos más tarde el Ombudsman, en comunicación con las autoridades municipales, impidió la continuidad
de dicha fiesta, "cuidando que se cumplieran con los protocolos tanto para quienes habían pagado una en-
trada por participar como para los vecinos", informó la Defensoría.
  La segunda fiesta fue denunciada por vecinas que se presentaron el día sábado a las 17 horas en el do-
micilio particular del Defensor del Pueblo.
  Actuando de oficio, García acudió al lugar donde se realizaría el evento y "visualizó la descarga de una
gran cantidad de bebida alcohólica. Ante el rápido accionar de Daniel García, la fiesta debió cancelarse", in-
formó el parte de prensa del organismo.
  "Es imprescindible tener en cuenta que éstas fiestas no estaban autorizadas, pues no contaban con la ha-
bilitación necesaria, para ingresar a las mismas se debía abonar una entrada y en la primera se vendía bebi-
das alcohólicas. En la segunda este hecho no ocurrió pero reunía las mismas características que la primera",
aseguró.
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En Villa Mitre y La Serranita, Mussi y
Federico López inauguraron dos Ecopuntos
  El intendente Juan José Mussi; y el secretario de Cultura y Educación
local, Federico López, inauguraron los Ecopuntos de Villa Mitre y La
Serranita. También, dieron inicio formal a las Sociedades de Fomento
de ambos barrios.
  "Villa Mitre y La Serranita son barrios que crecieron mucho y ustedes
se lo merecen. Creo que vienen tiempos mejores pero les pido que no
aflojen. No hay que abandonar la búsqueda de una Argentina mejor,
por eso debemos unirnos más, encontrarnos más. Estos Ecopuntos no
se dedican solo a la recolección de residuos", expresó Mussi durante
su discurso.
  "Estos son espacios de transformación y de generación de ingresos
para las familias de los trabajadores", agregó el Intendente municipal.
  Por su parte, Federico López señaló que "eumamos Ecopuntos fortale-
ciendo una política pública del Municipio que es el reciclado. Lo mismo
ocurre con las Sociedades de Fomento, que son espacios para que los
vecinos y vecinas habiten. Nos da mucho orgullo nuestra comunidad
que está organizada y tiene empatía con el otro".
  En tanto, el secretario de Organizaciones No Gubernamentales, Marcelo Benedetti -a cargo de Berazategui Recicla-, enfatizó: "Todas estas obras
las hicimos con beneficiarios del Programa Potenciar Trabajo, trabajadores a quienes nosotros reivindicamos porque sabemos la tarea que llevan
a cabo".
  Berazategui Recicla es un Programa autosustentable con conciencia ambiental, que tiene el objetivo de lograr una ciudad más sustentable, linda
y limpia. Impulsado por el Intendente municipal, fomenta la separación de residuos reciclables desde el hogar. Desde sus inicios (2016) hasta la
fecha, recicladores urbanos -beneficiarios del Programa Nacional Potenciar Trabajo- recolectaron más de 3.537 toneladas de material reutilizable
(envases PET, vidrio, cartón, residuos tecnológicos, nylon, hierros y chapas, entre otros). Esto generó un ahorro para el Municipio y posibilitó
la reinversión en obras y mejoras para la comunidad, además de proveer a industrias locales.
Obras en dos Sociedades de Fomento
  Además de los nuevos Ecopuntos, se refaccionaron dos Sociedades de Fomento que retomarán su funcionamiento para beneficio de los ve-
cinos y vecinas. La Sociedad de Fomento Villa Mitre fue ampliada y reacondicionada, incluyendo reformas en los baños y en el acceso. En tanto,
en la Sociedad de Fomento La Serranita se realizaron importantes obras de remodelación en el salón y los baños.
  Durante los actos, los funcionarios estuvieron acompañados por la titular de la Secretaría Privada del Municipio, María Del Carmen Flores; el se-
cretario de Salud Pública e Higiene, Pablo Costa; y la subcontadora General, Andrea Canestro.
Reabrió el Complejo Cultural La Humanitaria
  En tanto, Mussi y Lòpez encabezaron la reapertura del renovado Complejo Cultural La Humanitaria con un evento que, a través de distintas ex-
presiones artísticas, recorrió la historia del lugar. Junto a las autoridades locales, estuvieron el jefe de Gabinete del Ministerio de Cultura de la Na-
ción, Esteban Falcón; y la subsecretaria de Promoción Sociocultural bonaerense, Lorena Riesgo.
  "Desde el Municipio levantamos a La Humanitaria, una institución pionera de la zona, para ponerla de pie y convertirla en este Complejo cultural
que vemos hoy. Esto es de ustedes y para ustedes, un lugar de encuentro para todos y todas", afirmó Mussi.

Más obras
de Edesur
  Durante la primera mitad del a-
ño, Edesur instaló en la ciudad
11 nuevos telemandos, que per-
miten operar la red eléctrica a
distancia.
  Según se informó, este moder-
no equipamientos es monito-
reado en forma remota desde
nuestro Centro de Control, lo
que permite una reducción de
los tiempos del corte al aislar la
zona de la falla y disminuye el
número de clientes sin servicio.
  En la red de media y baja ten-
sión se realizaron mejoras de ca-
si 6 kilómetros entre expansión
y renovación del tendido y se
sumaron y repotenciaron Cen-
tros de Transformación.
  Hubo más de 230 normalizacio-
nes de conexiones en domici-
lios. De esta forma, más vecinos
pasaron a tener medidores y
una conexión segura en sus ho-
gares.
  Con estas obras -aseguran- es-
tán más cerca de cada vecino,
con tareas en los barrios Bus-
tillo, Sourigues, Esperanza - 9
de Julio, Berazategui, Ranelagh,
Villa Mitre y El Pato.
  En Berazategui cuentan con
más de 100 mil clientes, en un á-
rea de 89 kilómetros y una po-
blación estimada de más de 369
mil personas. Por ellos trabaja-
mos con energía, para un servi-
cio mejor.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y

Wanda Toro

       Twitter
@AgenciaSuburban
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

Informe UNDAV

La construcción acumula 12 meses de creación
de empleo y la industria produce un 5% más
  Según el informe del Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), las políticas económicas aplica-
das durante el cuatrienio gobernado por la alianza Cambiemos redujeron el tamaño del mercado interno de manera considerable. Es decir, la
desregulación financiera y de las tarifas de los servicios públicos, la apertura comercial, el endeudamiento externo y las continuas devaluaciones
implicaron que bajo la administración anterior se cerraran más de 24.000 empresas con sus consecuencias negativas sobre el empleo y el con-
sumo.
  La estabilización de la economía alcanzada en los últimos meses permitió que la actividad económica comience a expandirse de manera conside-
rable. Si bien, el contexto pandémico persiste en tanto el flagelo del coronavirus no sea controlado a nivel mundial, es promisorio el desempeño
de la industria nacional con respecto al corriente año. Cabe destacar, que los indicadores registrados en el mes de agosto del año 2021 presentan
subas con respecto al mismo mes del año 2019.
  En septiembre del corriente año, el índice Construya, que es elaborado por las 12 empresas líderes del sector mostró un incremento interanual
de 5,5%. Análogamente, la actividad retrocedió un 4,6% con respecto al mes anterior. Por último, el acumulado de los primeros nueve meses regis-
tró un aumento de 37,9% con relación al mismo período del año pasado y de 19,6% frente a 2019.
  Las políticas públicas de protección como el IFE, el ATP y el REPRO permitieron que los mayores sectores de creación del empleo privado repun-
ten de manera sostenida.
  En agosto del año 2021, el Índice de Producción Industrial Manufacturero (IPI Manufacturero) presentó un aumento del 13,8% con respecto al
mismo período del año anterior. Cabe destacar, que la producción manufacturera en el octavo mes del vigente año se encuentra un 5,8% por en-
cima de lo registrado en el mismo mes del año 2019. Asimismo, el índice de la serie desestacionalizada mostró un retroceso de 0,6% con relación
al mes anterior, similarmente, el índice serie tendencia-ciclo experimentó una caída de 0,7% con respecto al mes precedente. Por último, el acumula-
do de los primeros ochos meses del corriente año se expandió un 19,9% con respecto al mismo período del año pasado.
  El Indicador sintético de la actividad de la construcción (ISAC) que elabora el INDEC arrojó para agosto del año 2021 una expansión de 22,7%
con respecto al mismo mes del año pasado y un 1,1% con relación a 2019. El índice serie original mostró un incremento de 48,1% en el acumulado
de los primeros ocho meses del corriente año con relación a igual período del año 2020 y de 1,1% frente a 2019. Asimismo, el índice de la serie des-
estacionalizada presentó un retroceso de 2,6% respecto al mes anterior, mientras que, la serie tendencia ciclo computó una baja de 1,0% con re-
lación al mes precedente.
  En agosto del corriente año, 8 rubros de los 11 relevados por CAME mostraron aumentos en comparación con el mismo mes del año 2019. Los
sectores que registraron mayores subas fueron Papel, cartón, edición e impresión, Caucho y plástico, Sustancias y productos químicos y Textiles
e indumentaria con 25,8%, 23,1%, 12,3% y 11,2% respectivamente. Por su parte, los rubros que presentaron niveles de producción inferiores a
agosto del año 2019 fueron Calzado y marroquinería (20,5%), Material de transporte (13,4%) y Madera y muebles (1,8%).
  La utilización de la capacidad instalada de las pymes en el mes de agosto del año 2021 ascendió a 70,7%, el mayor nivel registrado desde enero
del 2019.
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